



方々に感謝申し上げます。

**「運動会を終えて」**

運動会実行委員長

前田 将吾

運動会まで約2週間という期間の中で、野木中の皆は、本当によく頑張ってくれました。予行での問題点も、本番までにしっかりと修正することができました。この運動会に、委員長として関わることでできて本当に良かったです。

**「崩れない絆」**

赤組団長

中村 颯人

9月17日、「戦え若武者よ！勝利という名の天下をつかめ」のスローガンのもと、野木中学校の運動会が開催されました。晴天に恵まれ今年も若武者が大いに野木中学校運動会を盛り上げてくれました。

**「運動会がみせる笑顔」**

保健体育科主任

教諭 小貫 あさみ

生徒の素敵な表情が野木中を盛り上げてくれました。真剣な顔、悔しい顔、そして笑顔。この運動会で一人一人が心を通わせ、仲間との絆を強めることができた。応援していただいた

わけではなく、まとまっています。団体優勝は逃しましたが、その盛り上がりは間違いなくトップでした。来年、再来年と続けてほしいです。応援ありがとうございました。

**「想像を超えた熱き戦い」**

黄色組団長

阿久津 流星

僕たち黄色組は総合優勝を果たすことができました。最初は声小さく、盛り上がるの少ない団でした。しかし、練習を重ねる度に声が出てきて、団結を深め、素晴らしい戦いができました。想像を超えた熱い戦いでした。

**「絆 強まる運動会」**

青組団長

三次 健吾

僕たち青組は最初の練習から真剣に取り組み、本番でも一生懸命に競技し、応援しました。優勝、準優勝はできませんでしたが、縦割りの団体競技を通して学年間の絆が強まったと思うので良かったと思います。

**「中学校での初めての運動会」**

1年優勝2組

伏木 沙綾

2学期すぐの運動会。日常生活に加え、練習で皆がへとへとでしたが、当日は一人一人が練習の成果を発揮し、学年優勝に繋げることができました。仲間と力を合わせ、最後まで頑張れた最高の運動会でした。

**「最高の2年2組」**

2年優勝2組

田口 華奈

私達はクラスの全員と先生が回結し優勝できました。初めは優勝できるか不安でしたが、アドバイスや多くの応援があつての優勝だったと思います。皆と回結し、

**「三十一人でつかみ取ったもの」**

3年優勝2組

高松 久瑠美

私達2組は優勝をつかみ取りました。練習や予行では良い結果を残せず、悔しい思いをしました。その悔しさがあつたからこそ、みんながさらに回結し、優勝できたと思います。一生の思い出に残るものになりました。

**「最高の白組団」**

白組団長

塚田 航

私達白組は、最初はハラハラでした・・・という

